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La representante del Consejo Ciudadano Popular (CCP), Norma Mesino Mesino, exigió 

al alcalde Pedro Brito García celebrar de manera abierta la sesión de cabildo de este 

viernes cuando se someterá a discusión el pliego de demandas presentado por 

integrantes de la Organización Campesina de la Sierra del Sur (OCSS) que mantienen 

tomado el ayuntamiento. 

Además, consideró necesario que la sesión no se lleve a cabo en la casa del presidente 

municipal, “porque no nos garantiza la seguridad de la regidora Rocío Mesino, pues 

queremos que esté presente en esta sesión, así como la Comisión de Defensa de los 

Derechos Humanos (Coddehum) para que sea garante en la seguridad de ella”. 

Sobre la revisión financiera que hará en el ayuntamiento la Auditoría General del 

Estado (AGE) a partir del 25 de este mes, consideró que debe hacer un buen papel y 

entregar a la ciudadanía que solicite la información correspondiente sobre posibles 

irregularidades detectadas en la administración municipal, para utilizarlas como pruebas 

para pedir ante el Congreso local el desafuero del presidente municipal.  

La también líder de la OCSS dijo que la comparecencia de Brito García ante las 

comisiones unidas del Congreso local fue gracias al movimiento social que denuncia las 

anomalías en la administración. Por ello, dijo, también se consiguió la auditoría a cargo 

de la AGE. 

En tanto, el alcalde Pedro Brito García ofreció en conferencia de prensa abrir a la 

ciudadanía la sesión de cabildo programada para el próximo viernes y exponer los 

avances de la propuesta final de obras públicas en el municipio. 

Al ser cuestionado sobre presuntas obras faltantes del ejercicio 2006, el alcalde rechazó 

la versión de los manifestantes que mantienen tomado el ayuntamiento desde hace dos 

semanas y dijo, sin comprobarlo, que resulta imposible. 



No levantarán plantón: comisarios 

Después de que el alcalde Pedro Brito García acudiera a comparecer ante el Congreso 

local, el comisariado ejidal de la comunidad de San Juan de las Flores, Natividad Silva 

Gervasio, señaló que el movimiento campesino que tienen en las inmediaciones de la 

ciudad de los servicios “no se levantará del ayuntamiento hasta que se resuelva hasta la 

última demanda del pliego petitorio expuesto por el Consejo Popular Ciudadano”. 

El comisario ejidal indicó que el presidente municipal ha manifestado que se forzará al 

gobierno del estado para que aporte otros 12 y medio millones de pesos, “entonces ya 

no serían los tres millones sino una cantidad mayor de inversión, de alrededor de 25 

millones de pesos que aportaría el estado más los seis millones del municipio, dando en 

suma 31 millones de pesos”. 

Silva Gervasio solicitó a las autoridades municipales la aplicación directa de los tres 

millones de pesos a la carretera Atoyac-Pie de la Cuesta “y que se respeten las obras del 

año pasado”. 

 


